

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 2017

Information réglementée | Décembre 2017



Rapport de SIPEF sur le programme de rachat d'actions

Dans le cadre du programme de rachat d'actions annoncé le 22 septembre 2011, *SIPEF* indique que 7 000 actions ont été achetées sur Euronext Bruxelles le 27, 28, 29, 30 novembre et le 1^{er} décembre 2017.

Date	Nombre d'actions	Montant total (EUR)	Cours moyen (EUR)	Cours maximum (EUR)	Cours minimum (EUR)
27-11-17	1 000	62 688,13	62,69	63,00	62,40
28-11-17	1 500	94 385,50	62,92	63,10	62,80
29-11-17	500	31 393,50	62,79	63,15	62,65
30-11-17	1 000	62 997,00	63,00	63,05	62,85
01-12-17	3 000	189 223,45	63,07	63,50	62,70
Total	7 000	440 687,58	62,96	63,50	62,40

Depuis le démarrage du programme de rachat d'actions le 22 septembre 2011, *SIPEF* a acheté un total de 117 000 actions pour un montant net de 6 184 361,78 EUR, représentant 1,1059% du total des actions en circulation.

Le récapitulatif relatif au programme de rachat d'actions est disponible à l'adresse: www.sipef.com/buyback.html

Traduction: ce communiqué de presse est disponible en néerlandais, français et anglais. La version néerlandaise est la version originale, tandis que les autres versions en sont des traductions libres. Nous avons tout mis en œuvre afin d'éviter toute différence entre les versions linguistiques, mais s'il devait malgré tout en subsister, la version néerlandaise primerait.



Schoten, le 4 décembre 2017

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

F. Van Hoydonck, administrateur délégué (mobile +32 478 92 92 82)

J. Nelis, chief financial officer

Tel.: +32 3 641 97 00 Fax: +32 3 646 57 05

finance@sipef.com www.sipef.com (section "investors")



SIPEF est une société agro-industrielle belge cotée sur Euronext Bruxelles. La société détient essentiellement des participations majoritaires dans des entreprises tropicales qu'elle gère et exploite. Le groupe est diversifié géographiquement et produit plusieurs matières premières de base, principalement de l'huile de palme. Les investissements sont généralement à long terme dans des pays en développement.